

# Unterkunft aus Containern für Bereitschaftspolizei



Bayern verbucht einen Einstellungsrekord: In Jahr 2018 gab es so viele Polizei-Azubis wie nie zuvor. 963 angehende Polizistinnen und Polizisten traten im März ihren Dienst an, 148 davon in Dachau. Die Polizeischulen platzen aus allen Nähten. Gut, dass FAGSI dem Präsidium der Bayerischen Bereitschaftspolizei im April den neuen sechsteiligen Gebäudekomplex übergeben konnte.

Unterkunft aus Containern für Bereitschaftspolizei  
DE

---

#### Ressourcen

**254** Container

---

#### Baugrundfläche

**6630** m<sup>2</sup> BGF

---

#### Bauzeit

**24** Wochen

---